

決断力の養い方

校長 岡本 公助

新年度が始まり、3週間が経ちました。先週、参観懇談を終え、子ども達の新しいクラスの様子を見ていただきました。正門付近にきれいに咲いている花々を高学年の栽培委員会の子ども達が水やりをして世話をしたり、登校途中でトラブルがあった低学年児童を助ける高学年児童やその子のお兄さんお姉さんの姿を見たりすると子ども達が新しい年度に入り頑張っている様子の表れだと思われしくなります。

さて、学校で勉強する意味はなんだろうか子ども達は思うことがあるようです。そんなときにどのように子ども達へ返すか大人としては悩むところです。ハーバード大学名誉教授の数学者、広中平祐さんは、著書で次のような言葉を述べています。「私たちが人生で直面する問題には、テストのように答えが用意されているわけではない。そこには決断力が必要である。それは、勉強をする人の脳で、学びながらもの考える力により養われる。」決断力は学ぶことによって養われるということです。大人である私たちも学生時代、「将来の仕事に生かされない学問は、勉強しても意味がないのではないか」と感じたことはありませんか。しかし、あらゆる勉強が決断力につながるとしたらどうでしょう。難しい状況の中、ベストの答えを選ぶためには、できるだけ多くの知識や経験があった方がいいはずですが、また、学ぶことは思考する力を鍛えることでもあります。深く思考する力もまた、決断力に結びつくものです。自分が誤った方向に進まないために、最適な決断を下せるようになりたいものです。学校は、多様な子供が集まり、その中でさまざまジャンルの学びが用意され、一緒に学習していく場です。将来の決断力を養うために、今学校でしている勉強が繋がっていることを大人として心に置いておきたいと思います。

さて、あと少しでGWに入ります。新年度頑張ってきて子どもも大人も少し疲れているところだと思いますので、しっかりリフレッシュして、またGW明けから始まる運動会練習に備えていただければと思います。今後とも学校の教育活動へのご理解とご協力よろしくお祈りします。

運動会について

5月25日(土) 8時30分～

予備日①:5月26日(日)

予備日②:5月29日(水)

今年度の運動会も全校児童が集まって行います。当日は12:30終了予定ですのでお弁当の用意は必要ありません。詳しくは「運動会の開催について(4月24日配布)」「運動会観覧に際すお知らせとお願い(5月中旬配布)」のお便りでご確認ください。

下校時刻変更のお知らせ

5月24日(金)・5月28日(火)

【前日準備(予備日)】は運動会前日準備のため下校時刻が変更になります。

1年～4年 13時50分下校

5年 14時30分頃下校

(低学年の椅子移動のため)

6年 15時30分頃下校

(会場準備のため)

個人懇談のお知らせ

7月1日(月)・2日(火)・4日(木)・5日(金)

の4日間で個人懇談会を行います。

児童の下校時刻は13時15分頃となります。

*個人懇談の案内は5月13日(月)に配布しますのでご確認ください。

日	曜日	5月行事予定
1	水	校外学習(4年・6年) 校外学習予備日(1年) スポーツテスト予備日
2	木	校外学習(5年) 校外学習予備日(3年) スポーツテスト予備日 心臓検診(1年)
3	金	憲法記念日
4	土	みどりの日
5	日	こどもの日
6	月	振替休日
7	火	運動会係打合せ 教育相談日
8	水	全校集会 運動会全体練習 視力検査二次(6年)
9	木	視力検査二次(5年)
10	金	視力検査二次(4年)
11	土	第1回 PTA 実行委員会
12	日	
13	月	運動会係打合せ(5年・6年) 視力検査二次(3年)
14	火	教育相談日 内科検診(2年・4年)
15	水	4時間授業(13時15分下校) 耳鼻科検診(1年)
16	木	運動会全体練習
17	金	視力検査二次(2年)
18	土	
19	日	
20	月	クラブ① 視力検査二次(1年)
21	火	運動会予行 内科検診(6年)
22	水	歯科検診(2年・4-1・4-2)
23	木	応援合戦練習
24	金	運動会前日準備 1年生～4年生 13:50 下校 5年生 14:20 頃下校 6年生 15:30 下校
25	土	運動会
26	日	運動会予備日①
27	月	代休
28	火	プール清掃 教育相談日 尿検査二次 運動会前日準備(予備日)*
29	水	運動会予備日②
30	木	校外学習(2年)
31	金	プール清掃予備日 内科検診(3年)



*5/25と5/26が雨天のために運動会が行えなかった場合は、5/28に前日準備を行います。

千一小の取組をご紹介します。

特別支援コーディネーターについて

本校における特別支援教育の取り組みとして、特別支援コーディネーターを職員の中から指名し、校内支援委員会を定期的に開催しながら、各学年の児童の情報共有を図っています。また、保護者の方や関係機関とも連携し、教育的ニーズに応じたより良い支援につながるよう努めています。

1年生については、全学級を対象に、本市教育センターから巡回相談の派遣を受けた後、学級経営の中での有効な支援の手立てについて助言を受ける予定です。

また、来年度の支援学級（まつぼっくり学級）の入級及び継続に向けて、1学期末までに就学相談や教育相談を実施します。今年度の本校の特別支援コーディネーターである齋藤と加藤が窓口となります。

お子様の学習やお子様の学習や行動面で気になることを含め、支援学級入級や継続について保護者の方からのご相談を随時受け付けておりますので、次年度に支援学級入級を検討されている方は、1学期末までに担任へご連絡ください。

まつぼっくり学級ってなあに？

まつぼっくりとは千里第一小学校の支援学級の名前です。1年生から6年生まで様々な子どもたちが通っています。「まつぼっくり学級」で学習する時間もありますが、一日の大半はクラスで学習しています。

子どもは一人ひとり違います。自分とは違う他者を認め、互いに学び合い、育ち合うことは、子どもたちが成長する上でとても大切なことです。学校では、クラスの友だちも「まつぼっくり学級」の子どもたちも、お互いを尊重し合う仲間づくりに取り組んでいます。

どの子どもも、のびのびと学校生活が送れるように、学校と家庭が連携しながら子育てをしていきたいと考えています。今後とも、「まつぼっくり学級」の子どもたちへの理解とともに、すべての子どもたちが楽しく過ごせるようご協力をよろしくお願いします。

生徒指導主事が配置されています！

生徒指導というと中学・高校の専門用語のように聞こえますが、小学校でも、通常学級と支援学級をあわせて30クラスを超える学校には、生徒指導主事が配置されます。生徒指導主事は、学級担任や授業を持たず、学校に登校しづらい児童や、集団生活において配慮が必要な児童の対応、その他保護者の方との面談や地域との連携、情報共有など、生徒指導にかかわること全般を専門的に担います。

今年度、本校で生徒指導主事を担当しているのは内田です。どうぞよろしくお願いいたします。

学校納入金の引き落としについて

学校納入金を今年度は年間5回にわたって口座より引き落としします。

5月27日が第1回目の引き落としです。

前日までに残高の確認をお願いいたします。

引き落とし金額は後日配布いたします。

次回以降の引き落とし日は **第2回 6月25日、第3回 9月25日**

第4回 11月25日、第5回 1月31日 となります。